

Gemeinsame Presseinformation



Curriculum Digitale Zahnmedizin ab Oktober

VFwZ und FVDZ Bayern mit gemeinsamem Curriculum –
Zukunft der Zahnheilkunde zum Anfassen



München, 16.06.2025

Der Einstieg in die moderne Zahnheilkunde beginnt jetzt: Im Oktober 2025 startet das neue Curriculum „Digitale Zahnmedizin“, entwickelt vom FVDZ Bayern und dem VFwZ – Verein zur Förderung der wissenschaftlichen Zahnheilkunde in Bayern.

Ziel ist es, junge Zahnärztinnen und Zahnärzte praxisnah auf die digitale Zukunft vorzubereiten – mit aktuellem Wissen, modernsten Verfahren und direkt anwendbaren Konzepten für den Praxisalltag. In 8 zweitägigen Modulen (Wochenendtermine), ergänzt durch Hospitationen, lernen die Teilnehmenden alles Wesentliche: von digitalen Abformungen, 3D-Bildgebung und CAD/CAM über Sofortversorgung, Aligner und Implantatplanung bis hin zu komplexen Workflows in der Prothetik.

Ein echtes Plus für junge Kolleginnen und Kollegen: Das Curriculum bietet nicht nur einen exzellenten Fortbildungsrahmen, sondern auch die Möglichkeit zur Zertifizierung des Tätigkeitsschwerpunkts „Digitale Zahnheilkunde“ sowie der „Fachkunde DVT“ – ein starkes Fundament für eine erfolgreiche und moderne Praxiskarriere.

Die Teilnehmerzahl ist streng limitiert auf 16 Personen. Für Mitglieder des Freien Verbandes und des VFwZ sind exklusive Vergünstigungen vorgesehen.

Start: Mitte Oktober 2025

Mehr Informationen: www.vfwz.de

Jetzt vormerken lassen: schuster@vfwz.de